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■同窓会長挨拶■ 

        今後を見据えた同窓会活動 

 

 昨年 5 月にコロナへの対応が変わり、様々な活動が活発化して

きました。 

世界的にはロシアとウクライナの戦争も 3 年目に入り、イスラエ

ルによるガザ攻撃も加わり混沌とした状況が世界でも続いています。

また国内でも正月早々能登半島地震は発生し、困難な状況の中

復興への努力が続けられています。 

このような中、同窓会ではコロナ禍で培ったものを生かし、総会や会員交流会のオンライン化を

進めてきました。一方ではリアルの行事も本格的に再開し、卒業生、退職教員、学校関係者の集

う「ホーム・カミング・デイ」を昨年 8 月に開催しました。久方ぶりにリアルでの交流を実施する事が

できました。 

また、令和 5 年度の終わりにはポータル・サイトのリニューアルを実施しました。これまで同窓会

ホームページとして利用していた米子高専卒業生ネットワークポータル・サイトですが、プロバイダ

のサービス終了に伴い変更しました。新しいポータル・サイトは小野高速印刷（株）の Bikita（ビキタ）

という同窓会コミュニティサイトを利用しており、デザインやページ構成が変更されています。 

母校の学生や教職員の活躍はメルマガやポータル・サイトでお知らせしておりますが、令和 5 年

度もさまざまな分野での活躍がありました。 

同窓会としては令和 6 年度もこれまでの活動をもとに、様々な企画をしていく予定です。 

一方、令和 6 年度には米子高専も 60 周年を迎えます。同窓会も 60 周年、100 周年を見据え

た活動が必要となっています。 

 今後、卒業生、在校生、現・旧教職員をつないだネットワークを強固にし、より多くの皆様に参加

していただけるような同窓会活動にしたいと思います。 

 会員の皆様のご協力をお願いいたします。  

会長 大谷 文雄 
（工業化学科 昭和 54 年卒） 
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（本部） 

リアル行事も再開した同窓会活動 
大谷 文雄 （工業化学科 昭和５４卒年） 

 

 令和 5 年度はオンラインのメリットを生かしながら、コロナ禍以降初となるリアルでの「ホーム・カミング・デイ」も

開催しました。 

 

1. 令和５年度米子高専同窓会総会 

令和 5 年度同窓会総会は 2023 年 6 月 24 日に、9 名の

来賓および 22 名の会員の参加により、昨年と同じく Zoom に

よるオンラインで開催しました。 

 今年も例年の来賓の方に加え、懇親会では 3 名の退職さ

れた先生方にも入っていただき、参加者の皆さんに楽しんで

いただけたと思います。 

総会では、告示した期限までに議案書に対する修正案の

提出はなかったと報告しました。続いて各支部による活動報

告を行いました。 

講演会では角正樹氏（11E）を講師として「人工知能の最

新動向 ～CHAT-GPT を使ってみよう～」のタイトルで、実演を交えての

楽しくためになる講演をしていただきました。 

 懇親会では学科別のグループ MED とグループ CA の二つのグループに

分かれて時間いっぱい歓談しました。 

 

2. 令和 5 年度ホーム・カミング・デイ 

 2023 年 8 月 12 日、17 時 30 分から米子駅前のホテルハーベストイン米

子において「ホーム・カミング・デイ」と銘打ち、卒業生、退職された先生、学

校関係者の集う会を開催しました。 

 当日は、学校から寺西校長、中島事務部長が、伯鵬会（退職された先生の

会）から D 雜賀先生、C 澤先生、A 山田先生、G 藤田（勝部）先生、G 大原

先生が参加されました。 
 今回、同窓会員は 23 名で、総勢 30 名の参加者となりました。20 時までの

間、恩師の先生方、旧友、先輩・後輩との楽しく充実したひとときを過ごしま

した。 

 講演会として現役教員である 25M 権田岳先生により、「米子高専のロボコ

ン活動について」と題して講演いただきました。 

ロボコンの歴史から、ロボコンでの学生達の活躍や苦労話を報告していた

だき、参加者全員が一様に感動しました。 

二次会は駅前の居酒屋で、12 名が参加し、交流を深めました。 
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3. キャリア支援 

 母校へのキャリア支援の一環として、2023 年 9 月 28 日に開催された特別日課では、4 年生および 5 年生に

対する講演会で同窓会から推薦した 2 名の方がそれぞれ講師をしました。 

 4 年生へは 11E 角正樹氏（副会長・首都圏支部長）が配信で、5 年生へは 10C 山石博氏（理事）が学校の会

場において対面で講演を行いました。 

 

4. 高専祭でオンラインビンゴ大会を開催 

2023 年 11 月 3 日、4 年振りに外部からの参加が可能になった高専祭で来場者に対して QUO カードが当た

るオンラインビンゴの企画を実施しました。 

 オンラインビンゴは計 5 回実施し、延べ 383 名の方々に参加いただきました。1 等 5,000 円分、2 等 1000 円

分、3 等 500 円分の当選者が賞品を受け取りに来られ、喜んで受け取っていただけました。 

ただ、用意したオンラインビンゴの人数ほど参加者がなかったことと、賞品を受け取りに来られなかった方がお

られたことが残念でした。 

当選者の卒業生や在校生にはメールアドレスを書いていただき、卒業生 2 名、在校生 21 名のメールアドレス

が新たに登録できました。 

 

5. オンライン会員交流会 

2024 年 2 月 4 日、米子高専同窓会オンライン交流会を開催しました。 

「ゆるーい呑み会をオンラインで開催します」と交流会を募ったところ、全国から 10 名の会員に参加して頂き

ました。 

思い出話や健康情報交換は勿論、話題の社会情勢や

産業界での裏話など、興味津々な話題が飛び交い、予定

の 2 時間があっという間に超過してしまいました。 

 

6. 理事会 

毎月第 3 金曜日、開催時間 19 時～20 時を基本とし、全てオンラインで 2023 年 12 月の臨時理事会を含

め、計 13 回開催しました。 

理事会には 2023 年 11 月より副会長（支部長）にも参加いただくようになりました。 

 

7. 会長・副会長会 

会長・副会長により以下の日程で開催しました。追記は加わっていただいた参加者です。 

第 32 回：2023 年 3 月 14 日(火) 19:00～21:10、各副支部長、山石理事 

第 33 回：2023 年 8 月 12 日(木) 16:00～16:50、寺西校長、中島事務部長 

第 34 回：2023 年 10 月 4 日(水) 19:00～21:20、遠藤副支部長、山石理事 

 

8. 総会実行委員会 

 令和 5 年度も各支部の役員にも入っていただき、実行委員会形式で総会を運営しました。 

キックオフ：2023 年 4 月 12 日(水) 19:00～20:40 

第 1 回：2023 年 4 月 26 日(水) 19:00～20:35 

第 2 回：2023 年 5 月 24 日(水) 19:00～20:20 

第 3 回：2023 年 6 月 17 日(土) 15:00～17:00 

第 4 回（反省会）：2023 年 7 月 29 日(土) 19:05～21:15  
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（山陰地域） 

リアル行事も再開した山陰地域での活動 
大谷 文雄 （工業化学科 昭和５４卒年） 

 

令和 5 年度は山陰地域でもコロナ下で途絶えていたリアルでの交流行事を再開しました。 

 

1. 会員交流会「米子城跡散策」＆「懇親会」 

 2023 年 4 月 8 日（土）に同窓会としては久々のリアル交流会となる「米子城

跡散策」と「懇親会」を開催しました。 

 当日は朝方まで雨が降り実施が危ぶまれましたが、午後からは晴れ間も見

え、風が少々きつい中、30 歳代から 70 歳代までの幅広い世代の 6 人で「米

子城跡散策」を行いました。 

 現在遊歩道が整備されつつある米子城跡ですが、今回は東登山口から頂

上を目指しました。 

 登頂途中では外国人観光客の姿も見られ、人気観光スポットとなっているこ

とが伺えました。 

 頂上からは米子市街はもちろん、大山、弓ヶ浜半島、中海などが一望でき、

米子城跡を楽しむことができました。 

 残念ながら桜の花はすでに散っており、花見とはなりませんでしたが、帰り道

では大原啓道先生と偶然の出会いがあり、しばしの歓談となりました。 

 米子駅前通りの旬門で開催した「懇親会」は総勢 12 名の参加者となりまし

た。 

 当日は鳥取県西部だけでなく、真庭市、出雲市、鳥取市からの参加者もあり

ました。 

 飲み物が出る間に参加頂いた方々の近況紹介から開始しました。横長の並

び席でしたが隣や向かいの席の方と色々な話題で盛り上がりました。 

 やはり対面の懇親会は良いと再認識しました。 

 

2. 山陰地区忘年会 

 久々に対面での忘年会を 2023 年 12 月 16 日（土）に米子市内で行いまし

た。 

15 時から YSP BOWL にて 30 代から 70 代の幅広い年齢層の方に 8 名に

参加いただきボウリングをしました。福庭副会長の始球式でゲームを開始しま

した。 

スコアーモニターの進歩に驚きながら G マークからターキーの種々スコアを

出しながら、1 レーン 4 名でのんびりと和気藹々でプレイを楽しみました。 

気がついたら懇親会の時間が迫っており、慌ててボウリング場を後にしまし

た。 

17 時から角盤町の魚ろばた「海座」にて 60 代・70 代の方を加えた 11 名の

方に参加いただき懇親会を行いました。 

座席は 2 つに分かれていましたが、各テーブルでカメラ、特撮、車から仕事

まで対面での懇親会らしく種々の話題で盛り上がり、あっという間の 2 時間で

した。 

最後に記念撮影をして散会となりました。 
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（関西支部） 

令和 5 年度関西支部活動について 
氏名 野口 清志 （機械学科 昭和５３卒年） 

 

 関西支部は、新型コロナ５類移行後も世の中の状況を見極めながら細心の注意を払って計画・実行することで、

感染者を出すことなく予定通り活動が進捗していますので、此処に報告致します。 

 

１．お花見 2023 酒造巡り 

  ４月 1 日（土） 延べ１８名参加 

  晴天の下、神戸の生田川沿いの桜並木を散策、 

 HAT 神戸へ到着し数々の芸術に触れました。 

  その後は灘五郷（酒蔵巡り）へ場所を移し、 

昼食・試飲・買い物を楽しみました。 

 

２．第１１回 関西支部 集う会 

  ５月２１日（日） ３８名参加（初参加会員：５名） 

  大阪会場と母校並びにご自宅等を WEB で繋ぎ、同窓生・恩師・先生方、並びにご来賓の方々にご参加頂き

ました。開催にあたり、各位のご支援を頂きましたことに感謝申し上げます。 

✧ 会場 ：関西支部会員、中部支部役員 

学校 山本副校長、粳間先生、徳光先生 

来賓 鳥取県関西本部 谷川さん、 米子市関西事務所 坂隠所長  

✧ WEB：関西支部会員、本部・中部支部・首都圏支部役員 、吉岡さん（令和５年卒） 

学校 寺西学校長、布施校長補佐、中島事務部長、荒木課長補佐 

   河野先生（卓球試合会場から参加）、玉井先生 

恩師 林先生、稲田先生、大原先生 

第１部．総会の部  報告事項と決議事項、支部活動報告 

第２部. 

     ✧ 関西大高砂フォーラム 

      ・鳥取県のトピックス紹介  鳥取県関西本部長 谷川さん 

      ・米子市のトピックス紹介  米子市関西事務所 坂隠所長 

      ・講演テーマ「米子高専 NOW（学校の近況）」 寺西学校長 

・講演テーマ「「KOSEN‐2」衛星開発と宇宙工学人材育成」 徳光先生、吉岡さん 

✧ 記念撮影 

✧ 交流会  

   ・講演「「KOSEN‐2」衛星開発と宇宙工学人材育成」の質疑応答 

・初参加者の自己紹介 

・抽選会 関西の銘品：９品、 鳥取県関西本部賞：１品 

 

 

参
加
者
敬
称
略 
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３．第１６回関西大高砂杯ゴルフコンペ（キングスロード GC） 

６月９日（金） １０名参加 優勝：岩成さん（A8） 

久々のエントリーでしたが、流石のスコアで見事に優勝。 

 

４．第１７回関西大高砂杯ゴルフコンペ（吉川 CC） 

１０月６日（金） １１名参加 優勝：三上さん（A12） 

関西支部のマドンナがゴルフの女神に微笑まれ見事優勝。 

 

５．古都奈良の散策 

１０月１４日（土） ９名参加 

昨年同様 足利さん（E7）のご案内で、東大寺 

境内を散策しました。南大門、世界最大の木造建築 

である金堂・大仏殿、戒壇院、二月堂、三月堂を 

巡り国家統治と仏教の歴史を学びました。 

 

６．遠藤の釣った魚を喰らう会  

１０月１４日（土） １１名参加  

今回は奮闘むなしく初の「ボウズ」でしたが、事前に釣っ 

てた太刀魚とお店のお魚を肴に、楽しく呑み語らいました。 

 

７．関西名所旧跡ハイキング 2023 

２月３日（土） ９名参加 

「ビジネス街でレトロ散策、名建築を訪ねよう！」 

 

８．関西大高砂フォーラム 

２月３日（土） １８名参加（会場：１６名 WEB：２名）  

演題：「石油会社に勤務してみた」  

講師：大岩正和 様（C42） 

   原油から軽油・ガソリン・ナフサ等を常圧蒸留装置で精製 

  まさに産業・社会の基盤を担うお仕事でした。 

 

９．新年会 

   ２月３日（土）１５名参加 

   すっかりお馴染みとなった“海鮮一番さん（鳥取県ゆかりのお店）”で賑やかに懇親しました。 

 

１０．日生で牡蠣を喰らう会 2024 

３月１６日（土） ９名参加 岡山県備前市日生町日生 「海の駅しおじ」 

牡蠣のシーズン到来！ 今年も牡蠣、海老、肉など盛り沢山 美味しく 

いただきました。 

更には、岡山市在住の立川さん（E7）が初参加！ 懐かしいお話で 

盛り上がりました。（感謝・感謝です）  

 

 

 

 

すみません、講演に聞き入って
しまい写真撮影を忘れました。 
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（中部支部）             

アフターコロナ ４年ぶりの面着『総会・懇親会』に感激 
山浦 由紀雄 （機械工学科 昭和５３卒年） 

 

2020 年の年初に日本国内初のコロナ感染が確認されてから早や４年、大変長い間、新型コロナウイルス感染

症による様々な制限や困難を乗り越えてきましたが、ついにコロナ明けの時がやってまいりました！そんな中、

2023 年 7 月 22 日に４年ぶりに面着での『総会・懇親会』を開催致しました。 

「ホテルシルク・トゥリー名古屋」にて、本部、関西、首都圏支部からも参加頂き、来賓６名を含む２７名の参加

者で親睦を深めることができました。人と人とが直接会って親交を図ることができ笑顔と笑い声が会場に溢れて

いることを喜び合う１日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テクノフォーラムは１７Ａの吉村さんに『建築設計事務所の仕事・金沢の暮らし』というテーマでご講演いただき

ました。ご自身が「金沢２１世紀美術館」の建設プロジェクトに携わられたご経験の中から、施工中に様々な試験

を行いながら建設を進められたという、エンジニアリング的な側面からの貴重なご講演をいただきました。 

懇親会では、出身地別に設定されたテーブルで懐かしい故郷の話や、久しぶりの再会で話題が途切れること

はありませんでした。テーブルごとでの  “自己紹介”  “スピーチ”  でも、時間を忘れ話される人も・・・大いに

盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

ふるさと鳥取の名産品を用意した「お楽しみ抽選 

会」でも、抽選のたびに歓声があがり大いに盛りあ 

がりました。 

参加いただきましたご来賓の方々および会員の皆様、 

ありがとうございました。今後とも、同窓会活動にご理解ご協力の程宜しくお願い致します。 
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【米子高専同窓会中部支部「オンライン忘年会」を開催】 

 コロナ禍の中、オンライン化が当たり前の生活様式として定着してきたのをきっかけに、２年前に初めて『オンラ

イン総会』を開催致しました。このオンライン企画が新しい同窓会活動を考える第一歩となりました。この動きを

継続するために、12 月 16 日（土）に「オンライン忘年会」を開催致しました。一般会員の皆さんにも参加いただ

き、今年１年の楽しかったことなどを「想い出の写真」を共有して紹介し合いました。一杯やりながらオンラインな

らではの盛り上がりを味わうことができました。 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

オンラインならではの可能性を感じています。 

今後の同窓会活動では更なる工夫と新アイデアでの企画で展開していけ 

ればと思っております。 

 

【同窓会卒業生ネットワーク活用による会員の皆様への情報提供】    

会員同士の『輪』が広がって行くことに期待し「中部支部フォーラム」の充実に努めています。 

中部支部会員の皆さんが実際に“行って”“見て”“感じた”ことを中部の見どころとして全国の皆さんに紹介する

情報提供です。 

一昨年長久手市にオープンしました「ジブリパーク」の紹介、家康公誕生の地で脚光を浴びている「岡崎市」の

見どころや、豊田市で開催され世界が熱狂した WRC（世界ラリー選手権）の様子などを提供いたしました。お気

に召しましたら『愛知県観光』に是非お越しください。その時は、中部地区在住のお友達を思い出し連絡を・・・・・

会員同士の交流のきっかけになればと思っております。 

   

  

                                            

 

 

 

 

 

 

 

以上 
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（首都圏支部） 

久しぶりの日常 対面集合イベントの復活 
角 正樹 （電気工学科 S54 年卒） 

   

1． コロナ禍から日常へ 

2020 年 4 月に新型コロナウィルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が発令されました。その後、解除されると再

び感染が拡大し、再び緊急事態宣言発令という繰り返し。いつになれば安心して対面集合型のイベントを開催し

てよいのか判断がつかず、活動の自粛を余儀なくされてきました。2023 年 5 月の 5 類指定以降、少しずつコロ

ナ禍前の日常に戻りつつあります。私達の同窓会活動もコロナ禍前と同じ状態に戻ったわけではありませんが、

本誌に写真付きで紹介できる活動が戻りつつあります。 

 

2． 春の散策会（小田原城巡り） 

 今年度は 4 月に入って直ぐに春の散策会を実施しました。4 月 19 日

（水）14 時より５名の方に参加して頂き、「ブラタモリ」で紹介された小田

原城北西の総構（そうがまえ）と小田原城を巡るツアーを行いました。

当日の気温は 25℃と高かったのですが、曇った事とガイドさんの気配り

で無事に終えることができました。 

 かつて関東最大の町であった小田原。その中心が小田原城で、戦国

時代に北条氏が関東の拠点とし整備しました。小田原城総構は、北条

氏が敵陣豊臣秀吉との合戦に備えて、1587 年に小田城と城下を守る

ために築いた大規模な堀と土塁の要塞で総距離は9kmにも及びます。

秀吉陣に千人の犠牲者を出して突破できなかった、といわれていま

す。今回、私達が歩いたのはその内の約 5km でしたが、道中（山の神

→稲荷森→小峯堀切→三の丸土塁）は、敵陣の侵入を拒む場所です

ので起伏が大きく、私達の疲労は徐々に蓄積してきます。 

 稲荷森（いなりもり）は 10ｍの深さの急勾配ですが、

竹林のマイナスイオンに癒されるパワースポット。この

あたりはまだまだ余裕でした。総構といえば、小峯堀切

（こみねほりきり）が有名で、自然と歴史が織りなす広

大な景色に圧倒されました。疲れてきたぞ！ 

三の丸土塁は、海も見える絶景ポイント。豊臣秀吉

の陣城であった石垣山（一夜城跡）も見渡せます。時

の流れに思いをはせながら新鮮な空気でリフレッシ

ュ！ ガイドさんには、都度コース変更して頂き、また

多くの休憩を入れて頂きました。 
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 そして、ようやく小田原城に到着。天守閣の復興は 1960 年（昭和 35 年）に始まり、現在は平成の大改修を経

て内部までピカピカの状態です。私達は、馬出門、常磐木門を経て、天守閣へ。しかしながら、展望デッキに向

かう元気はなく、残念ながら外から眺めるに留めました。夕刻からの懇親会にはガイドさんにも参加して貰い、親

睦を深めました。乾いた喉を潤してくれたビールがたまらなく美味しく感じました！ 

 

3． 支部総会 

2023 年 6 月 3 日（土）、

2019 年の開催以来、4 年ぶ

りに対面集合形態で支部総

会を開催しました。新型コロ

ナ感染者が完全にゼロにな

ったわけではなく、「大人数

が集まって会食しても大丈

夫だろうか」という一抹の不

安も感じながらの開催となり

ました。参加人数は、18 名

（同窓会員 16 名、来賓 2

名）と少な目でしたが、4 年ぶりの対面開催でもあり大い

に盛り上がりました。 

 総会では、2022年度活動報告、2023年度支部役員案

と活動計画案を角支部長から報告し、参加者の了承が

得られました。講演会では、2C 荒河純さんに「弓浜半島

の形成と鬼伝説」と題して講演して頂きました。講演内

容は荒河さんの趣味で調査したものだそうですが、あま

りの完成度の高さに感心しました。 

懇親会では、本校の中島事務部長様に高専の近況と

して、高専創立 60 周年記念事業、学科改組などにつき

ご報告いただきました。時間の許す範囲で参加者の近

況報告を行いましたが、全く時間が足りず、場所を二次

会会場に移しました。二次会は、総会の会場からから 5

分程度の場所にあるレンタルルームを借りて行いまし

た。建築 20 期の皆様のご協力を得まして、「とっとり・お

かやま新橋館」で購入した鳥取の地酒やおつまみを持ち

込んで行いました。久々の対面だったこともあり、話題が途切れることはありませんでした。 
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令和 5・6 年度役員 

 
役職      <兼務> 氏 名 ( 期 ・ 学 科 ) 

会長（理事） 大 谷  文 雄  (11C) 

副会長（理事） 村 田  英 夫  (14C) 

   副会長（理事）    <事務局長> 福 庭  健 一  (１ D) 

   副会長（理事）    <関西支部長> 野 口  清 志  (10M) 

   副会長（理事）    <中部支部長> 山浦 由紀雄 (10M) 

   副会長（理事）    <首都圏支部長> 角  正 樹  ( 1 1 E ) 

理事     <ポータル・サイト管理者> 清 水  哲 也  (1D ) 

理事    <会計> 菅 原  香  ( 2 2 A ) 

理事 増 原  道 忠  (５ C ) 

理事 山 石  博  ( 1 0 C ) 

理事 角  佳 典  ( 2 9 C ) 

監査 徳 安  哲 夫  (7C ) 

監査 内 藤  秀 作  (15A) 

 

 

メルマガ配信について 

 
 現在月一回、約 1,3２０名の会員に向けて「同窓会メルマガ」の配信をしています。 

 また、約４３0 名の在校生に対し、その内容についての「お知らせ」を配信しています。 

 

 メールアドレス変更を希望される方はメルマガ掲載のフォーマットに記入し、ご自分が在住している地域の

下記編集者まで送信ください 

＜問い合わせ先＞ 

 ・大阪府、京都府、兵庫県、奈良県、和歌山県、滋賀県にお住まいの方は、関西支部 佐々木まで 

 ・愛知県、岐阜県、三重県、静岡県、長野県、福井県、石川県、富山県にお住まいの方は、 

中部支部 山浦、高梨まで 

 ・東京都、千葉県、埼玉県、神奈川県、栃木県、茨城県、群馬県にお住まいの方は、 

首都圏支部 角、石田まで 

 ・上記以外にお住まいの方は、同窓会本部 清水まで 

 

 米子高専同窓会メルマガ編集者 

  編集長（同窓会本部）  福庭  mail: yk-honbu@ynct-net.org 

  同窓会本部   清水  mail: yk-honbu@ynct-net.org 

  関西支部   佐々木  mail: yk-kansai@ynct-net.org 

  中部支部   山浦、高梨 mail: yk-tyubu@ynct-net.org 

  首都圏支部   角、石田  mail: yk-shuto@ynct-net.org  

  ※本部・支部のメールアドレスを上記のように変更しました。 
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表紙写真の説明 
【写真①】新しい米子駅舎 
昨年 7 月に JR 米子駅の新駅舎がオープンしました。 

【写真左②】がいなロード 
JR 米子駅の南北をつなぐ自由通路です。 

【写真③】がいなロードからの眺め 
がいなロードからは線路が一望できます。 
【写真④】新しい改札口 
今年 2 月からは発車メロディーで「 Official 髭男

dism」の『Pretender』がホームで流れています。 

 

 

 

項　目 金額(円) 項　目 金額(円) 項　目 金額(円) 項　目 金額(円) 
繰越金 1,596,169 委託料 218,563 繰越金 1,865,920 委託料 224,080
入会金 1,035,000 積立金 100,000 入会金 1,075,000 積立金 100,000
雑収入 16 地域活動支援費 200,000 雑収入 10 地域活動支援費 200,000
合計 2,631,185 旅費 116,430 合計 2,940,930 旅費 245,000

W eb会議経費 47,954 ホーム・カミング・デイ経費 50,000
講演料 20,000 借上料 75,000
借上料 51,049 W eb会議経費 88,000
慶弔費 6,254 高専祭催し物経費 100,000
通信費 2,268 事務経費 15,000
手数料 2,555 講演料 20,000
消耗品費 192 消耗品費 10,000
総会経費 0 通信費 10,000
広報費 0 広報費 15,000
渉外費 0 手数料 3,000
予備費 1,865,920 渉外費 10,000
合計 2,631,185 慶弔費 20,000

予備費 1,755,850
合計 2,940,930

米子高専同窓会会計報告

令和４年度一般会計決算 令和５年度一般会計予算

収入の部 支出の部 収入の部 支出の部

米子高専同窓会報 第 12 号 
米子高専同窓会事務局発行 

文責：同窓会長 大谷 文雄 

本部 e-mail yk-honbu@ynct-net.org 

編集後記 角 佳典(29C) 
新年早々、能登半島地震が発生し甚大な被害が出ました。在学

中の阪神・淡路大震災を思い出します。その 1 年前の同じ日に、

カリフォルニア州でノースリッジ地震が発生し高速道路の橋脚

が倒壊したことに、日本の専門家は耐震設計が十分なので大丈

夫との認識だったようですが、日本の高速道路の橋脚も同じよ

うに倒壊し、想定外の事態の衝撃な映像が記憶に深く残ってい

ます。機械・電気・情報・化学・建築、科学技術の根幹を米子高

専で学べたことを誇りに思い、これからも日々研鑽して、様々

な災害にも負けない知識と知恵を身につけたいです。 

同窓会からのお知らせとお願い 
１．同窓会報の PDF 化について 

全会員向け同窓会報発行につきましては、郵送には多額の経費を要するため、PDF 版のみの発行とす

ることにいたしました。また、同窓会からのお知らせも電子メール等のインターネットの利用へと変更

しております。なお、同窓会活動等の情報発信は、メールマガジン配信により随時行っております。 

2．ポータル・サイトをリニューアルしました 

 これまの同窓会ホームページとしてご利用いただいていた、ポータル・サイトですが、プロバイダの

サービス終了に伴い今年の 4 月よりニューアルします。 

 新しいポータル・サイトは小野高速印刷（株）の Bikita（ビキタ）という同窓会コミュニティサイト

を利用しています。 

3．ポータル・サイトのログインのＩＤ・ＰＷについて 

 新しいポータル・サイトでも、今までのサイト用の ID/PW を利用しますが、初期配布の ID/PW が必

要です。 

 現在、初期値から変更してログインされている方も、初期 ID/PW が必要になりますので、もし手元に

ない場合は、切替作業後の新しいログイン画面上の「配布済みの ID・パスワード（初期 ID・パスワー

ド）を忘れた場合は」 から申請をお願いします。 


